

みんなの党幹事長・工田憲司

自 指せ!



何だ！みんなの党、最近  
存在感がないじゃないか！

震災対応で何やってんだ！  
とよく言われます。でも今  
の局面は、野党の存在感な  
んかよりも人命救助が第一  
ですよ。

私も阪神淡路大震災や湾岸戦争の時、官邸で危機管理に携わりましたが、こう

# 義援金が一番の支援

地に迷惑  
属議員が  
る。

地に迷惑をかけない形で、所  
属議員が救援物資を届けてい  
る。

そう、迷惑をかけないと  
えば、今、被災地では大変な  
混乱の中で不眠不休の人命救  
助、被災民支援が行われてい

## らぬよう行動を

るんです。猫の手も借りたいほど忙しい。そこに政治家たちが続々と入つたらどうなります？単にここぞとばかり「目立ちたい」、あとで「私はすぐ現地に駆けつけました」と言いたいだけのパフォーマンス。これほど迷惑なことはありません。

だからこそ私は、震災発生日、最初の党首会談で「この72時間は人命救助に死活的に重要だ。各党が別々に視察団を出すのはやめよう」と提案、了承されたのです。あとで他党からも「江田さんがあそこで言わなかつたら今頃大変なことになつていた」と言わされました。

地のニーズを十分把握した上で行動してほしいのです。わからない人は義援金が一番です。私も地元で募金活動をしていますが、それが結局、被災地に一番有効な支援の仕方なのです。

## **WHO'S WHO**

江田憲司（えだ・けんじ）1956年岡山県生まれ。東大法卒。通産省入省。ハーバード大研究員、大臣秘書官等を経て橋本内閣の秘書官。中央省庁再編や再建、普天間・北方領土に携わる。完全無所属院議員を務め、09年8月からの入党を結党。幹事長。現在3期目。